

BOLETÍN ELECTRÓNICO

BANCO NACIONAL DE DESARROLLO AGRÍCOLA
EL BANCO DEL PUEBLO... ¡AVANZAMOS CON ÉXITO!

Empleados de BANADESA dan inicio al mes de la Patria con el acto solemne de la izada de la Bandera Nacional



Personal de Oficina Principal de BANADESA en ceremonia de inicio de las fiestas patrias.

Tegucigalpa, M.D.C. – La Alta Administración del Banco Nacional de Desarrollo Agrícola BANADESA, junto a los empleados de este ente financiero, dieron inicio al mes de la Patria con el solemne izado de la Bandera Nacional, resaltando en el evento los valores cívicos, la unidad y la soberanía que distinguen al pueblo hondureño.

La ceremonia se realizó en las instalaciones de la institución, donde autoridades de las diferentes Gerencias y colaboradores, entonaron con orgullo y fervor patrio las sagradas notas del Himno Nacional, mientras el pabellón era izado por los cadetes de la Academia Militar Nacional de Honduras Francisco Morazán.

El Presidente Ejecutivo de BANADESA, Eryln Menjívar, en su mensaje resaló que “esta fecha no solo marca el inicio de las celebraciones de independencia, sino también la oportunidad de fortalecer la unidad nacional y el compromiso con el desarrollo económico y social del país”, dijo el funcionario.

Durante el evento destacó que BANADESA, como Banco del Pueblo, es un pilar fundamental en el progreso de Honduras, apoyando a los productores, fortaleciendo el sector agrícola.

Por su parte el vicepresidente Daniel Castillo, en el uso de la palabra invitó al personal a que «Hoy nos corresponde ver el panorama diferente, sentirnos hondureños dignos y orgullosos para que no volvamos al pasado; esta es nuestra patria y va a ser nuestra patria por siempre», concluyó emocionado el funcionario.

Sesión del Consejo de Gobernanza Migratoria (CGM)

Se realizó la sesión del Consejo de Gobernanza Migratoria (CGM), donde se presentaron avances del programa “Hermana, Hermano, Vuelve a Casa”, que brinda asistencia inmediata a migrantes retornados y productivos para su reinserción económica.

BANADESA ha desembolsado L. 30.8 millones en apoyo directo y aprobado 323 créditos por L. 75.2 millones, impulsando proyectos productivos y comerciales.



Más de 19,000 créditos han sido otorgados desde 2022 por la actual administración de BANADESA para el sector productivo nacional



Tegucigalpa, Honduras.- El Banco Nacional de Desarrollo Agrícola (BANADESA), continúa consolidándose como un pilar fundamental para el fortalecimiento de la economía nacional. Desde enero de 2022 a la fecha, la institución ha otorgado 19,231 créditos a los sectores agropecuario, y "Crédito para Ellas" promoviendo así el desarrollo sostenible y la inclusión financiera en todo el país.

Estos créditos han sido facilitados con tasas de interés anuales altamente competitivas, que oscilan entre el 2.5% y el 12%, adaptadas a las necesidades específicas de cada sector productivo.

Cabe señalar que, este importante logro es resultado del firme respaldo de la presidenta Xiomara Castro, quien ha priorizado el apoyo al sector agroalimentario y a los emprendedores como eje central de su política económica.

Asimismo, se destaca la gestión comprometida y estratégica del presidente ejecutivo de BANADESA, Eryln Menjívar, quien ha liderado con eficiencia la implementación de políticas financieras inclusivas, garantizando el acceso al crédito a sectores históricamente desatendidos.



En BANADESA ¡Avanzamos con Éxito!

Agencia San Pedro Sula participó en jornada de socialización en el Centro de Convenciones de Omoa

Durante el encuentro se dieron a conocer las oportunidades de financiamiento que ofrece BANADESA con una tasa del 7% anual, que impulsa al sector productivo del país.

Con estas acciones, seguimos fortaleciendo la cadena del cardamomo y apoyando a los productores que trabajan por el desarrollo de Honduras.



Agencia BANADESA El Paraíso se trasladó a Oropolí para socializar el programa Crédito para Ellas

Con tasas preferenciales desde 2.5%, impulsando el desarrollo económico y productivo de las mujeres en la zona oriental del país. Más de 120 mujeres emprendedoras participaron en esta jornada, demostrando que con acceso a créditos justos, el talento femenino transforma comunidades.



Millonaria entrega de créditos realiza el banco del pueblo en Intibucá



BANADESA asegura solvencia en sus operaciones

Después de tres años y ocho meses de buena gestión, el Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, BANADESA presenta un capital positivo superior a los L6,000 millones. Este crecimiento es el resultado del respaldo del Gobierno de la presidenta Xiomara Castro para la institución, que tanto beneficio presta a las y los productores, especialmente aquellos excluidos del acceso al sistema bancario privado.

Uno de los aspectos más destacados de este periodo es el proceso de fortalecimiento financiero del banco, que ahora cuenta con un índice de adecuación de capital (IAC) del 27.14%.

Este indicador es fundamental, ya que refleja la capacidad del banco para resistir eventuales pérdidas, mantener su solvencia y garantizar la estabilidad financiera a largo plazo.



Intibucá - El El Banco Nacional de Desarrollo Agrícola (BANADESA), bajo el liderazgo de su presidente Eryln Menjívar, realizó un millonario desembolso de más de siete millones de lempiras que vienen a impulsar el desarrollo económico y social de este departamento y con los que se benefician al menos unas 30 mujeres productoras de papa del sector.

Durante la jornada crediticia se trasladó hasta esa ciudad el Presidente Menjívar, quien detalló que “nosotros como BANADESA como el banco estatal de primer piso también nos hacemos presentes hoy en esta presentación de inversiones, hoy hemos entregado 56 créditos que suman más de siete millones de lempiras y esta cifra se amplía a la gran cantidad de créditos que hemos otorgado en esta zona beneficiando a mujeres productoras con tasas que van desde el 2.5%, sin duda esta colocación de créditos nos permite dinamizar la economía en esta zona” dijo el funcionario.

Este día fue propicio para que en ese departamento en coordinación con las autoridades de COPECO, FHS, SIT, SEDUC, SECAP y PRONADERS, se inaugurarán importantes obras de infraestructura y se supervisarán los avances de los proyectos en ejecución.

Estas acciones forman parte de una inversión superior a 8,300 millones de lempiras, destinadas a la construcción de 244 proyectos de infraestructura y programas de apoyo social que benefician directamente a las comunidades.

Entre los programas destacados se incluyen el pago de Transferencias Monetarias Condicionadas, Matrícula Gratis, Bono Tecnológico y Energía Gratis, iniciativas que contribuyen al bienestar y desarrollo de miles de familias hondureñas.

BANADESA fortalece el acercamiento ciudadano en la Feria de Transparencia del IAIP 2025



Estudiante de Odontología de la UNAH recibiendo premio por participación en Feria de Transparencia.

Celebrando el día del niño en BANADESA



BANADESA presente en el Primer Congreso de Plátano

El Vicepresidente Ejecutivo de BANADESA, Daniel Castillo, junto a personal de la agencia de San Pedro Sula, participaron en el Primer Congreso de Plátano organizado por la Fundación Hondureña de Investigación Agrícola FHIA en La Lima.

En el encuentro, BANADESA destacó su propósito de seguir apoyando al sector platanero con créditos justos y accesibles, impulsando la productividad y competitividad del país.



El Paraíso.- El Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, (BANADESA), participó este día en la Feria de Transparencia organizada por el Instituto de Acceso a la Información Pública, (IAIP), desarrollado en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH). En este espacio, diversas instituciones del Gobierno de la República dieron a conocer a la ciudadanía sus avances en materia de rendición de cuentas y gestión abierta.

Durante la jornada, BANADESA compartió con estudiantes, docentes y visitantes información sobre los logros alcanzados en sus programas crediticios, la recuperación de cartera y las acciones estratégicas que garantizan la sostenibilidad del banco. Asimismo, se presentaron los productos financieros dirigidos al sector agrícola, mujeres emprendedoras y migrantes retornados.

La participación de BANADESA en este espacio permitió un acercamiento con los diferentes sectores involucrados, fortaleciendo la confianza ciudadana y destacando el compromiso institucional con la transparencia y la gestión responsable de los recursos públicos.

Como parte de la promoción y divulgación del banco, personal del stand de BANADESA entregó premios a los visitantes que accedieron a participar en dinámicas, generando un proceso de cercanía con la comunidad para que reconozca los servicios que brinda esta banca estatal.

Por:
Comunicaciones BANADESA



Desarrollo Agrícola BANADESA
Gobierno de la República